

Negocios Nuevo acuerdo entre Pemex y Mexlub

Descartan proceso de compraventa

Logran acuerdo Pemex y Mexicana de Lubricantes

• El convenio busca darle un nuevo valor a la empresa, asegura Suárez Coppel

México • Luis Carriles

Luego de 10 años de controversias legales entre **Petróleos Mexicanos** y Mexicana de Lubricantes, las dos empresas llegaron a un acuerdo para reactivar a la empresa y a las marcas que tienen conjuntamente.

Juan José Suárez Coppel, director general de **Pemex**, dijo que el acuerdo logrado con la empresa busca, en primera instancia, que ninguna de las dos partes compre a la otra.

“Con Mexicana de Lubricantes llegamos a un convenio, en principio, en el cual nos pusimos de acuerdo no en quién compre o quién venda, sino en cómo le damos valor a la empresa, una vez que tengamos una compañía que le da valor a **Pemex**”, dijo.

Al respecto, directivos de Mexicana de Lubricantes explicaron que parte del acuerdo tiene como objetivo llevar a cabo una nueva negociación de los contratos que se tienen, incluyendo la exclusividad para que la coinversión mantenga sus productos dentro de las Estaciones de Servicio.

Suárez Coppel rechazó que haya una pérdida de 20 mil millones de pesos desde que se fundó la empresa.

Incluso comentó que, desde su punto de vista, la empresa es ren-

table y ahora se trabajará más en la operación. “Nunca he visto de dónde sale ese número”, señaló.

Los acuerdos a los que llegaron Pemex y su socio privado en Mexicana de Lubricantes, Impulsora Jalisciense, son para compartir las utilidades obtenidas por la empresa.

Lo que se quiere es una empresa donde, además de que tenga buenos rendimientos financieros a los cuales los dos accionistas tengan

acceso, haya un trato de igualdad entre los socios, comentó.

Queremos que “a nosotros como accionistas la administración nos trate en las mismas condiciones que a los demás y podamos pensar en qué hacer hacia adelante”, dijo.

“El acuerdo es reiniciar la vida corporativa”, informó.

Suárez Coppel explicó que la paraestatal se preparó para este momento e incluso tiene un equipo para ello, el objetivo es que ahora va a haber reuniones del Consejo de Administración de Mexicana de Lubricantes en las cuales, ante cualquier duda que salga se le va a dar seguimiento.

“Se le va a dar seguimiento a la operación y además se formó un comité especial en el cual gente de **Pemex** y de la empresa y terceros pueda hacer propuestas con las cuales nosotros podamos sentirnos tranquilos y podamos asegurarles a nuestros accionistas, asegurarles a los consejeros que se nos están respetando nuestros derechos de accionistas”.

En tanto, directivos de Mexicana de Lubricantes informaron que se realizó una asamblea de accionistas en la que los únicos temas que se trataron fueron la actualización de consejeros y de poderes, asuntos relativos a la operación normal de la empresa.

En la reunión se determinó que el despacho Olivares y Asociados fue seleccionado por **Pemex** para realizar la revisión de estados financieros y el resultado de dicha revisión fue presentado a **Pemex** hace ya algunos meses. Actualmente, **Pemex** está en el proceso de revisar ambos documentos.

Agregaron que por un deseo expreso del Director General de **Pemex**, el tema de la posible compra o venta de la empresa no está siendo tratado ni se tratará en el corto plazo y los esfuerzos se concentrarán en finalizar el proceso de normalización de la relación entre los socios. ■ M

AL VIVA VOX

Juan José Suárez Coppel

“Nunca he visto de dónde sale una pérdida de 20 mil millones de pesos”

“Queremos que la administración nos trate en las mismas condiciones”



Fecha 27.09.2010	Sección Negocios	Página pp-29
----------------------------	----------------------------	------------------------



Buscan mantener sus productos en las estaciones de servicio